
Acta CC3 del  11/12/2020 ( Reunión virtual ) 

Téngase por constituido  el domicilio electrónico del Consejo Consultivo 

Comunal 3 para toda comunicación y/o notificación administrativa al 

consejoconsultivo3@gmail.com  

Ema Graziani da apertura a la reunión por Zoom del Consejo Consultivo 3,  

del día 11/12/2020 , y explica lo ocurrido previamente  entre los 

integrantes de la actual mesa ; no había ninguna persona que  tomara  la 

responsabilidad de dar comienzo a la Asamblea ( ser host ) , agrega que ella 

no fue quien programo la reunión y que el 7/12/2020 por  el chat interno de 

la mesa  nadie respondía quien iba a redactar el  acta  , y quedando tan 

poco tiempo para la reunión , informo por chat que la iba  a hacer  ,con el 

acta  redactada , Andres  Zulberti  pregunta quien va a ser moderador y 

Cecilia Echecopar dice que ella va a moderar , pero no  abre el zoom , 

abierto  el  acceso a la reunión por Graziani , ella explica que disculpen los 

errores que pueda cometer porque  en su trabajo siempre tiene soporte 

para este tipo de eventos , ingresa la Sra Eva Azuaga quien pregunta quien 

lleva el nombre de Consejo Consultivo  y esta hablando , Graziani dice su 

nombre .- 

Los participantes colaboran con Graziani para resolver la situación  y sacar 

adelante la reunión ,  Graziani da acceso a todos los participantes que están 

esperando  y agrega que van contra el reloj porque  cree que solo tienen 40 

minutos.- 

La Sra Azuaga dice que la reunión es de  150 minutos  con una extensión de 

30 minutos si se solicita   y  avisa que la reunión se esta gravando .- 

Graziani dice que no tiene capacidad para gravar en su PC  y que por favor 

otra persona grave también .- 

Santiago Longo le sugiere que habilite un co- host ,Graziani esta de acuerdo 

y pregunta quien quiere colaborar  y  la Sra Ana Cauerhff se ofrece , todos 

los participantes están de acuerdo  .- 

Una vecina pregunta cual es el apellido de  ella , respondiendo que es 

Graziani.- 
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Longo dice que como Ana tiene mas experiencia talvez pueda poner a 

Graziani como co-anfitriona dado que la idea es esa la de tener co-

anfitriones .- 

Ana responde que no le aparece la alternativa de poner co-anfitriones .- 

Graziani responde que no va haber problemas , que todos vamos  a poder 

hablar  y que es mas, en mesa interna lo había sugerido , y como nadie 

respondió , avanzó con la apertura contando con la colaboración que 

alguno pudiera hacer de los presentes. 

Una vecina pide que se de comienzo a la reunión porque ya han 

transcurrido 30 minutos .-   

Zulberti  solicita que alguien haga captura de la pantalla , copia de pantalla , 

por una cuestión organizativa ,sino no van a quedar registrados los 

participantes , y que gracias a que Verónica  lo hizo en la reunión del mes 

pasado  quedaron registrados los participantes .- 

Graziani dice que son las  18.32 hs , Ana dice casi 18.33 hs , Graziani  dice el 

primer punto del orden del día  que es lectura del Acta del 27/11/2020 , 

comienza a leer , un vecino dice que como el acta ya fue difundida y es muy 

larga se podría obviar su lectura .- 

Graziani responde que no hay problema si están todos de acuerdo , que le 

digan cuales son las objeciones  tomará  nota para que se agreguen en la 

próxima  y  si quieren darla por aprobada , esta en los participantes y  dice 

que si la lee habrá interpretación por ella.- 

Una vecina dice que prefiere que se lea y se diga si hay que modificar algo o 

no.- 

Graziani comienza a dar lectura del acta.-Luego de haber comenzado con la 

lectura un vecino dice ….Graziani le pide que todo lo que deseen modificar 

que lo agenden y cuando termine se lo digan  así es  mas expeditiva.- 

La Sra Azuaga solicita cierren los micrófonos.- 

Longo  avisa que se va a cortar el zoom en un minuto y que si se corta 

todos/as/es deben volver a ingresar .- 



Se corta el zoom .- 

Se abre de nuevo el zoom.- 

La Sra Azuaga dice que falta gente ingresar , y Longo sugiere deshabilitar la 

sala de espera, Verónica dice que para deshabilitar la sala hay que ir a la 

configuración de la reunión  

Ana pide que la vuelvan a habilitar.- 

Graziani continúa con la lectura del acta , la Sra  Corsolini pide que se lea lo 

que dijo  , Graziani le pregunta si esta conforme  y la Sra  Corsolini  esta de 

acuerdo.-  

Se termina la lectura del acta y como no había hora de finalización , 

Una vecina dice que si, se termino en ese horario cerca de las 21 hs.- 

Toma la palabra un vecino  dice que no modifica nada  y   agradece por 

haber sido lo mas descriptivo posible  , bajando los niveles de subjetivaidad 

de las actas .- 

Gloria  Llopiz Ortiz cuestiona la palabra utilizada “exhacerbar”   y dice que 

es subjetivo.- 

Puente se suma a la objeción y agrega que quien  redacte el acta ….dejando 

en el chat algunas consideraciones . Dice que el acta la aprueba y no va a 

escuchar algunas cosas y que quien transcribe el acta debe reflejar los 

temas tratados en la asamblea, el  debate sin emitir opiniones personales ni 

adjetivar  ni calificar nada ,palabras como ,enfáticamente , interrumpir , 

exhacerbadamente , la da por aprobada. Pero pide  no adjetivar .- 

Con respecto a la publicación que hizo la revista el abasto , Puente dice que 

todos fueron agredidos.- 

Lucia Iacoponi  pide que consten cuantos vecinos votaron a favor o en 

contra de las mociones del total  de los vecinos presentes. 

Denis Romero toma la palabra y se la cede a Santiago Longo quien pide la 

modificación de un nombre  el de la Sra Crsitina Corzo ,es el correcto  y no 

Andrea.- 



Toma la palabra Denis Romero y  dice que con la grabación podemos omitir 

todo eso de que dijo y que no dijo , usando la tecnología a nuestro favor  y  

que se vayan subiendo las grabaciones.- 

Azuaga opina lo mismo que Fabiana , dice que esta llena de adjetivaciones 

pero no tiene nada que objetar porque ya la había leído antes y agradece a 

Ema por la lectura dice  es muy larga el acta no tiene nada en que oponerse    

salvo corregir algún nombre como el de Cristina Corzo y que es engorroso 

porque la reunión lo fue  .También dice que escribir actas es parte de las 

funciones de la mesa por ello se deben seguir escribiendo actas .Porque eso 

esta en el estatuto del consejo consultivo de la comuna 3 .- 

Denis Romero no dice que una cosa suplante la otra .- 

Castañares toma la palabra y dice que lo invitaron  y que estudio economía 

, y tener mas transparencia  con conocimiento tecnológico , ofrece su 

ayuda.- 

Toma la palabra Ema Graziani y dice  que no había forma de transcribirla 

porque se tapaban las voces a los gritos  y que   si se estructura tipo “ 

reported speech “ que es decir lo que dijo fulanito  y nada mas , no era 

posible hacerlo en este caso porque no se podía . Entiende a Gloria y a 

Fabiana .- 

Haase toma la palabra el acta esta perfecta no hay mucho mas para agregar 

y dice que no hubo orden en la organización de las reuniones y dice que 

tiene que haber un mínimo de 3 personas una que recepciona otra que 

toma nota y otra que modera , y prestar atención al chat , hoy se hace ese 

orden antes no. Es mas fácil transcribir el acta  y se ofrece para dar una 

mano. 

Castañares dice que si hay moderadores  la persona que habla por encima 

de otra hay soluciones con fáciles con    sanciones. 

Agustín Longo agradece a Ema por el trabajo  aprueba el acta con la 

mención de la corrección del nombre  y dejar constancia que no están 

publicados quienes asistieron.- 



Lucia Iacoponi toma la palabra y pregunta hoy se iban a presentar los 

candidatos y no esta organizado , la reunión era fundamentalmente para 

eso.- 

Guillermo dice que cuando haya un coordinador todo se va a organizar y 

solicita la lista de los presentes , no cree que sea un reunión para presentar 

candidatos  

Eva Azuaga esta de acuerdo en dejar definido el encuentro del 18 y con 

respecto al acta es tema cerrado .Definir el horario y quienes se van a 

postular . 

La mesa es un canal simplemente eso para conectar a los vecinos con los 

comuneros.- 

Francis pide la palabra y aprueba el acta lo pone en el chat , agrdece a la 

persona que la redactó , porque es engorroso , espera a poder participar 

mas cuando sean presenciales y esta de acuerdo con que el moderador 

sepa cuando parar o poner un limite. Y ofrece su participación y 

colaboración.- 

Gloria Llopiz toma la palabra y propone que quienes se quieran postular 

envíen su propuesta antes del 18 al foro del consultivo y una foto  y 

publicarlo porque siempre los que están en el consejo consultivo es como 

que están detrás de un biombo y el vecino termina no sabiendo que es el 

consejo consultivo.- 

Se corta la reunión por segunda vez. 

Graziani pregunta si la oyen y si volvieron todos  

Responde Ana que eran 30 y pico y son 27 

Graziani dice que le pedían pago  

Ana pide de nuevo que se la habilite  

Gloria continua hablando y propone como una especie de campaña  ,se va a 

votar a mano alzada , no como cuando es presencial  que es secreto.- 

Ana no le gusta mucho poner su foto en el face.-  



Gloria cree que es perfectamente transparente porque esconder la cara.-  

Ana tiene que seguir dando la palabra .- 

Herminia propone resolver ya quienes pueden votar  y  quienes pueden ser 

parte del consultivo , es la base para seguir hablando.- 

Guillermo Longo dice que le parece interesante que surjan las propuestas 

como si  fuesen futuros  funcionarios del gobierno y esto viene bien  y 

agrega que la mesa promotora tiene la función de gestionar , promover 

,organizar y facilitar la tares del consejo consultivo , tener en claro eso va a 

facilitar mucho  el funcionamiento de la mesa y va a convocar mas en el 

futuro .-Si poner en claro quienes podemos votar.-Las caras las tenemos , y  

la participación , cuando convoque las caras se van a conocer .- 

Eva toma la palabra y dice que es importante saber quienes tienen los 

presentes para votar, la mesa tiene una función especificada en la ley   

17777 . la mesa convoca y dice que todos sabemos que los consejos 

consultivos se pueden desarmar.-  

Se están eligiendo iguales  y pares que van a laburar gratuitamente, 

acordando y  difundiendo  y si se van a oir  propuestas  de los nuevos 

integrantes también quiero oir las propuestas de los que se están yendo , 

como la votación es entre la gente que asiste a las reuniones , yu dice que 

no  pone sus fotos  en mi Facebook.- 

Cristina Corzo dice no hace falta una foto , no somos candidatos ,somos 

vecinos que vamos a trabajar y tampoco pone su foto en Facebook ,” hay 

que hacer” .- 

Puente dice que no le parece que tengamos que hacer propuestas , las 

pautas están dadas y están en la ley 1777 las pautas generales de ahí 

hacemos nuestra interpretación ,y con forma a lo que podamos hacer 

porque  lo que hacen los consejos consultivos están muy acotados , 

debemos regirnos por lo que dice la ley , se podría ver cual es el enfoque 

que se le quiere dar. Quiere que quede en  Actas que hoy es el “día del 

Tango “. Además quiere fomentar la identidad porteña, nuestra generación 

ha crecido con Tango y Rock y somos eso   y dice que desde comuna Gardel 

están haciendo una trivia e invita a entrar al Face y un consultivo que no 



comunica lo que pasa en la comuna tiene muy poca razón de ser , es uno de 

los problemas que tuvo el consejo hasta ahora , también quiere que conste 

en actas el evento que tuvo lugar hoy en Parque de la Estación , que es un 

espacio verde  promovido y gestionado por 20 años , tomado por el 

legislador Tomada y concretado con esta gestión .- 

Me preocupa que hayan tomado con sorna el que me haya preocupado por 

los vecinos del incendio , pero dice que no puede ser indiferente  y que San 

Cristobal y Balvanera son barrios tangueros , que hayan pasado otras cosas 

también . 

Aquí vivió Gardel ,los guapos, Leandro Alem debemos preservarlo .- 

Zulberti toma la palabra y dice que existen las comisiones de trabajo y 

menciona la de Consorcios creada en el  2016 , con carácter de temporaria , 

enumera las comisiones que hay y dice que nadie propone nada en ellas .- 

Ana dice quienes podemos votar y quienes proponerse como candidatos.- 

Fabiana Puente pone a consideración de todos que la actitud de Andres 

Zulberti y Luis Delgado merece una sanción , lo deja a consideración para 

tratarlo en otra asamblea- 

Denis Romero dice que esta dispuesto a Candidatearse y acercar las 

propuestas a los comuneros.- 

LLOpiz Ortiz toma la palabra y dice que Zulberti entregó la contraseña 

media hora antes de la reunión para que alguien fuera host  porque antes 

no se la quiso dar a nadie , dijo que se la iba a dar a la nueva mesa , le 

parece que todo esto es muy grave, que ato de pies y manos al resto de los 

integrantes de la mesa  y que no sabe si hay una sanción en el estatuto , 

talvez es muy extremo ,pero fue todo muy raro y muy autoritario , dice que 

mirándolo simpáticamente es muy bizarro , pero en realidad es grave muy 

grave  .- 

Francis quiere hablar y acompañar la moción que hizo Gloria y la otra 

señora , una sanción le parece lo mas lógico y ofrece su candidatura .- 

Eva aclara para no malinterpretar  lo que se elige es la gente de la mesa que 

hace de nexo con los comuneros . 



Gloria dice que Francis es integrante de la mesa.-  

Eva sabe que es integrante de la mesa , y quiere aclarar simplemente.- 

Denis dice que para evitar estos problemas de no tener las claves , se puede 

poner cruzado los recuperos  un integrante tiene un teléfono  hasta 3 

correos se pueden poner para recuperar , como dijo antes la informática es 

una herramienta  para utilizar ., muchos las desconocen .- 

Toma la palabra Aime dice que es muy molesto que se tenga que cortar y 

tener que estar entrando  una y otra vez , tuvo que esperar 40 minutos para 

que empiece  la reunión  y apoya la propuesta  de Fabiana , le parece que la 

actitud de Zulberti de como los trato a todos en la reunión pasada es 

totalmente repudiable y también la de Luis Delgado estuvo totalmente 

exacerbado se debería tomar alguna medida. Quienes se van a postular se 

puede resolver la semana que viene . 

Aime  dice Ver quienes estamos en condiciones de votar la semana que 

viene  y que se hagan las rectificaciones al acta porque nada de lo que se 

voto la vez pasada figura tampoco, igualmente agradece el acta pero 

lamentablemente    esta mal redactada y todas las actividades que se 

vienen realizando en la comuna como dijo Fabiana.- 

Agustin Longo toma la palabra y también dice que es importante saber 

quienes están en condiciones de votar.-  

Ema Graziani toma la palabra respondiendo a Aime , y  le dice que entiende 

que puede  disentir en la forma de redacción pero que lamentablemente no 

se votaron las propuestas . se expresaron las cosas pero no se votaron , voy 

a tratar de rescatar el audio para que puedan oir la reunión y como traté de 

rescatar lo que pasó  , además dice que  tampoco puede acceder  a la 

pagina para subir  las cosas , agrega que de los integrantes de la mesa nadie 

aportaba nada , el único que hizo algo fue Zulberti , que talvez lo habrá 

hecho mal , porque se guardo la contraseña pero lo único que esperaba era  

poder pasársela a la nueva mesa y lo dijo por el chat de la mesa , se va 

cortar de nuevo .Dice que no sube las cosas  a internet es otra persona la 

que se tiene que ocupar – 



Ana dice que hay 2 cuestiones ; ¡ ) quien se va a encargar de hacer el acta 

de esta sesión  y 2 )quien sube las cosa a internet .- 

Eva dice que no es necesario que haya caras pero si el listado de los que van 

a votar , y con respecto al acta cree que se tiene que ocupar las mesa 

saliente , como convocar para la próxima asamblea. 

Denis  dice que la pagina lleva solo la imagen del consejo consultivo le 

responden que como no pagan nada , y vacian los espacios del consultivo , 

no poner el logo del gobierno de la ciudad  

Eva dice que no dan resursos , no se debe alimentarlos.- 

Marcelo se preocupa por el tema Facebook quien tiene  las claves es 

esencial para convocar para la próxima reunión.- 

Gloria quiere hablar .- 

Zulberti pide derecho a replica  y dice que después de la reunión del 27/11 

se genero un alerta de una integrante que se había cambiado la clave  del 

correo , hasta que prueba ingresar  y puede con la clave vieja por eso  la 

cambió  y lo informó a la mesa por cuestiones de seguridad  y  agrega que 

ese acceso era simplemente para ser host de la reunión de hoy  nadie  

contestó hasta hoy , que publico la clave en el chat y a ultimo momento 

Ema se ofreció a  ser host  .Puso abierta la clave   a los 8 integrantes 

,además dice que  vio al ingresar al correo que había una coreo de una 

vecina solicitando algo y lo respondió  ya que nadie lo había hecho, siendo 

esta chica la encargada .- 

Se cierra el zoom de nuevo.- 

Ema Graziani da ingreso nuevamente a lo participantes  y pide agregar algo 

: ofrece llevar adelante la transcripción del  acta de nuevo pero si le facilitan 

las grabaciones y también como  quieren que se escriba que   se dan las 

pautas sobre los lineamientos  de redacción.-Y dice que le aparecía ahora 

un cartelón que decía error de grabación . Además para subir al face no 

tiene acceso .-Prefiere el mail personal para evitar jackeos y no el del 

consejo . 



Liliana pide terminar la reunión pronto porque se extienden demasiado y 

pasarse los correos  en otro momento.- 

Ana le responde que debe haber consenso de  lo que se esta hablando y 

que debe hacerse en ese momento .,que se pasaron el  mail y esta es una 

reunión extraordinaria y nada mas ,ella tiene una lista ,Luego define que es 

muy importante lo que tiene que decir :  

El que puede postularse puede votar y el que  no puede postularse  no 

puede votar .-Según el estatuto tenemos que haber concurrido a 3 

reuniones sucesivas , Ana dice que ella esta asistiendo al consultivo desde 

diciembre del año pasado , asi que tiene mas de 3   asistencias y se va a 

postular. 

Ana dice que Ema Graziani también .- 

Graziani propone ir haciendo el listado ya ,si están de acuerdo.- Están de 

acuerdo , Ana nombra a Ema Graziani y le dice que también  puede votar .- 

Santiago Longo dice que el estatuto no fija que deban ser sucesivas las 

asistencias,  

Ana agradece la aclaración porque el año pasado le habían dicho que 

debían  ser sucesivas. 

Ana se puede postular ya lo dijo  

Ema Graziani también  

Agustin Longo también tiene  las ultimas 3 .- 

Alicia Rueda tiene 2 

Andres Zulberti es un tema sensible y se debe definir si lo sancionan o no lo 

sancionan  .Si lo sancionamos no puede postularse , si no lo sancionamos si 

puede presentarse . 

Ema Graziani pide hablar y dice que no es por defender a Andrés Zulberti  

pero es el único que en propiedad horizontal se ha estado ocupando y hace 

un aporte importante  a la comunidad, es un elemento valioso  y que todos 

saben que ella administra consorcios  y esta con el en la comisión que  



podrá tener un temperamento especial pero también la última reunión se 

desbordó .- 

Fabiana Puente teniendo en consideración lo que dijo Ema Graziani, pide 

que se lo sancione a Zulberti  x 6 meses   no pudiendo  postularse para 

integrar la mesa por ese plazo   y a Delgado  por  1 año . 

Gloria no esta de acuerdo con los plazos , pregunta porque a uno 6 y a otro 

1 año.-y pide mas plazo para Zulberti   

Puente dice que Zulberti  hizo su descargo y no tiene porque dudar de nadie  

y Delgado no y que además ,Delgado insultó a todo el Consejo Consultivo 

incluida ella .-  

Eva pide votar levantando  la mano y dice que no  se busca apartar a  nadie, 

que puede seguir participando  y que esta claro que esto se tiene que 

debatir mas adelante ,   que por ahora   tome  un respiro de 6 meses como 

le dijo Delgado en su momento .-  

Ana propone que se vote .- 

Eva dice hacerlo levantando la mano en cámara.- 

Gloria pide que no se pueda postular por la positiva en cámara y chat .- 

Graziani pide agregar algo ,  esta bien es mayoría que no se postule para la 

mesa pero en la comisión de propiedad horizontal va ha seguir estando. 

Eva responde que si no se busca el ostracismo de nadie.- 

Vecinos dicen que no es la única persona que puede estar en propiedad 

horizontal y que debe haber mas  que puedan integrarla.-  

Graziani dice que el es quien responde los correos y difunde .-  

Gloria dice que hay que proponer a otros.- 

Se sigue con la votación Angeles  Leonardo  si .- 

Cristina Corzo si 

Denis Romero Si  

Diana Rosler no 



Eva Azuaga  si 

Faby Puente  Si 

Fernanda Kipes si 

Francis  Si  

Gloria Llopis si 

Guillermo Longo si 

Herminia Dalla  Massara si 

Horacio Feinstein  si 

Hugo Bombelli  Si  

Aca hay un Juan con la cámara apagada que se identifique …. 

Juan Carlos Suarez no 

Laura Valdez no 

Leonardo Schifani no 

Liliana Gorge  no 

Toma la palabra Denis Romero y dice que hay personas que no tienen 

acceso.-  

Liliana Gorge dice que tuvo 3  pero  aparece en la primer reunión con Denis 

Romero , dice que le pasa lo mismo que a Longo , Eva Azuaga explica que 

no es lo mismo que en esa reunión ella dio el presente en cámara porque se 

anotó ella y Agustin lo hizo por chat . No dio el presente Liliana .- 

Lucas Nuñez no  

Lucia  Iacopini si  

Marcelo Hasse Si  

Gloria dice que estaba tratando de ingresar  

Maria Estela  Diaz si 

Martin Bustamante  no 

Milagros Palacios si 



Patricia Campos no 

Rafael Macella  si 

Santino Quiñones no  

Soledad MIlicic si  

Verona Morel Graziani si 

Cristina Corzo si  

Mariela Aranda no  

Aime Berardino si  

Juan Martin Castañares no 

Martin Godoy no 

Fernando Garavaglia no  

Pugliese Pedro Ledesma no 

 

Dentro de 10 minutos se termina , Ana dice que lee los que tiene ella  que 

están presentes y se pueden postular y pueden votar  

Listado en limpio.- 

 

Vos tenes lo mismo pregunta Ana  a Gloria y a Ema .- 

Vamos  a contar  

Ana tiene 26  

Gloria dice que le esta faltando Denice Romero , Agustin dice que en 

Setiembre no estuvo , no aparece en acta 

Ema dice que tiene 29 .- 

Comienza a nombrar 

Rafael Nosiglia , no hay ningún Nosiglia , no será Rafel Masella , pero es el 

que esta aca  

Ema pregunta cuantos habían sacado , vuelve a contar .- 

Liliana Gorge si o no , ella estaba pero no se anotó.- 

Son 25 pero sino son 26 ,Ana dice igual que yo.- 

Agustin dice si se corta volvemos  

Gloria dice son las 9.20 de la noche .- 

Alquien propone para la próxima poner un zoom pago 

Eva Azuaga lee la planilla que ella tiene.- 

Se interrumpe nuevamente el zoom.- 

Se reanuda el zoom . 



Francis quiere aclarar su apellido Corsolini y pide que la disculpen porque 

tiene que retirarse por los medicmenteos que toma el esposo que son  

rigurosos,. 

Guillermo dice que fue interminable la reunión.- 

Eva  dice que es ejercicio .- 

Pregunta solo entran los habilitados para votar  y postularse  

Eva va a terminar el listado de los que tiene 3 asistencias 

Gloria pide contar asistencias desde diciembre de 2020 Guillermo aclara 

que son los presentes  de las ultimas 5 reuniones porque son semestrales  

no anuales  

Ana Protesta  por la foto que fue solo de la mesa promotora.-  

Eva aclara que se cuentan septiembre . octubre. Noviembre , y 

diciembre de 2020 

EVA  LE  DICE A GLORIA QUE FUE ELECTA  EN DICIEMBRE Y SU PRIMER 

REUNION QUE CONVOCO FUE    LA DE   SETIEMBRE  

LUEGO EVA PROCEDE   CON LA LECTURA Y CUESTIONAN   A  AGUSTIN .- 

LILIANA DICE QUE FUE LA UNICA TONTA QUE NO DIO EL PRESENTE .- 

EVA DICE QUE PUEDE VER EL CHAT QUE PEGO EMA EN DONDE DIO EL 

PRESENTE AGUSTIN .- 

DENICE NO PUEDE  

HEMOS LEIDO TODAS LAS ACTAS .- 

PODEMOS DARLO POR CERRADO  DICE EVA  Y PREGUNTA EL HORARIO .- 

QUEDO CLARO QUE LA MESA SALIENTE CONVOCA  A LAS ELECCIONES  .- 

SANTIAGO PROPONE HACER UN COMBO Y APROBAR EL ACTA  Y HACER LAS 

ELECCIONES , QUIENES   ESTEN  DE ACUERDO  QUE LO DIGAN  .  

SI ESTAN  DE ACUERDO .- 

ANA  DICE QUE VA A SER MUY DIFICIL CONTABILIZAR LOS VOTOS SI SE 

PERMITE  INGRESAR  A TODOS AL ZOOM .- 

EVA PROPONE HACER POR YOUTUBE  LA TRASMISIÓN.- 

VERONICA DICE QUE SE PUEDE HACER  CON EL CORREO  EL CANAL TAMBIEN 

SUGIERE  UN FORMULARIO .- 

AGUSTIN DICE QUE LO MAS SENCILLO LAPIZ Y PAPEL .- 

VERO  SUGIERE COMPARTIR  PANTALLA  PARA SIMULAR UN PIZARRÓN.- 

 QUIENES   QUIERAN   SER CANDIDATOS  CORROBORAR CON EL CRITERIO DEL 

PADRON  ELECTORAL.- 



UN VECINO DICE QUE ESPERA QUE PARA LA PROXIMA YA ESTE IMPLEMENTADO 

EL SISTEMA QUE SUGIRIO .- 

 

 

BUENA NOCHES , GRACIAS POR LA REUNION , SALUDES Y BUEN FINDE.   

SIENDO  LAS 22 HS SE DA POR CONCLUIDA LA ASAMBLEA DEL DIA DE LA 

FECHA .- 

 

   

 

 

  

  

 

 

   

   

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 


